

GIW-Kommission

Portal sucht Geo-Infos

[03.03.2010] Eine neue Internet-Plattform der Kommission für Geoinformationswirtschaft ermöglicht die Suche nach Geodaten von Bundes-, Landes- und Kommunalverwaltungen.

Um den Zugang zu Geo-Informationen der öffentlichen Hand zu vereinfachen, hat die Kommission für Geoinformationswirtschaft (GIW-Kommission) beim Bundeswirtschaftsministerium eine Internet-Plattform entwickelt, die heute (3. März 2010) auf der CeBIT freigeschaltet wird. Wie die Kommission mitteilt, kann nach Geodaten von Bundes-, Landes- oder Kommunalverwaltungen gesucht werden. Gleichzeitig werde geprüft, wie zuverlässig der Dienst zur Verfügung steht. Jörg Reichling, Geschäftsführer der GIW-Kommission: „Unser Ziel ist es, öffentliche Geo-Informationen auffindbar und beziehbar zu machen. Die Wirtschaft braucht schnellen und unkomplizierten Zugriff mit klaren und rechtssicheren Lizenz- und Datenschutzbedingungen sowie mit realistischen Preisvorstellungen für die Bereitstellung.“ In einem nächsten Schritt ist geplant, dem Datenbereitsteller die Möglichkeit zu geben, selbst Web-Dienste zu registrieren.

(rt)

Stichwörter: CMS | Portale, Kommission für Geoinformationswirtschaft (GIW-Kommission), Geografische Informationen, Portale, geomonitoring.org, Jörg Reichling